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REQUERIMENTO Nº 112/2017 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o douto 

Plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Competente, a seguinte informação: 

 

 A Secretaria de Obras e de Meio Ambiente programaram a poda de 

árvores, limpeza e troca de lâmpadas nos postes na Praça Cyrillo 

Fontanella, bem como, a pintura da fonte lá existente, conforme solicitado 

na Indicação de minha autoria, nº 033/2017? (cópia anexa); 

 

 Caso tenham programado, quando serão realizadas as benfeitorias? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Indicação de nº 033/17, foi apresentada em Sessão Ordinária 

no mês de fevereiro próximo passado até o presente momento, é sabido que nada 

foi mudado naquela Praça, e os usuários reclamam e questionam essa situação, 

além de correrem riscos com a saúde e segurança, pelo desleixo que está o local. 

É importante e urgente saber se essa Administração pretende 

acatar a sugestão apresentada na dita indicação, para que possamos acalmar as 

expectativas e preocupações daqueles cidadãos, que merecem nossa constante 

atenção. 

Secretaria da Câmara Municipal, 11 de maio de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 16 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de maio de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
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INDICAÇÃO Nº 033/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar à Secretaria Responsável: de Obras e 

Meio Ambiente, para que providenciem os seguintes serviços: poda de árvores, limpeza e troca de 

lâmpadas nos postes na Praça Cyrillo Fontanella, onde existe há muito tempo, uma bica e água. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

                    

 

O local se encontra sem cuidados no quesito limpeza e poda de árvore e à noite com 

as lâmpadas queimadas se torna um lugar inseguro, principalmente para os moradores que residem em 

torno da praça. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão Ordinária de 

21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 
 
 
 
 


